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СТРОИТЕЛЬСТВА И ПРОМЫШЛЕННОСТИ СТРОИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ

Первого октября начался 
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УСКОРИТЬ РАБОТЫ
Большие обязательства в честь 50-летия Со

ветской власти приняли трудящиеся Кировского 
района. Есть в них и пункты по строительству 
жилья, ■ культурно-бытовых объектов и детских 
учреждений. Районный комитет партии система
тически контролирует ход выполнения обяза
тельств.

На днях бюро райкома заслушало вопрос о 
строительстве. Это было вызвано тем, что ряд 
обязательств поставлен под угрозу срыва. Осо
бенно тревожно положение с вводом в эксплуа
тацию детских учреждений. До конца года ре
шено было ввести в строй шесть детских комои- 
натов на 840 мест. Это вдвое больше, чем по пла
ну. Однако строительство их затянулось.

Бюро райкома КПСС наметило меры по уско
рению работ на этих важных объектах.

Рассмотрены также мероприятия по ускоре
нию строительства детской больницы и освоению 
средств на реконструкции Дома культуры им. 
Дзержинского.

Правофланговые юбилейного соревнования

Рабочий человек озарен светом славного

ВИКТОР МАНЫЛОВ
— Человек должен вступать в партию, когда он готов к этому, ког- 

он ясно представляет, что не будет колебаться, если дело будет каса
ться его совести, его убеждений, когда личное у него отступает на 
второй план. А для этого надо самому себя воспитывать, порой мучи
тельно сознавая, как много еще в тебе слабостей... Быть членом пар
тии —• большая ответственность, я так считаю. Вот окончу инсти
тут, тогда вступлю...

Так говорил мне Виктор Манылов, бригадир бетонщиков двадцать 
третьего управления треста Уралмашстрой.

Давайте вместе проследим биографию этого человека.
...В отдел кадров Уралмашзавода вошел высокий подтянутый па

рень в солдатской гимнастерке.
— Хочу работать на вашем заводе.
— Рабочие нам нужны. Вот только туговато пока у нас с жильем, — 

внимательно посмотрев на Виктора, оказал начальник.— К сожале
нию, сейчас нет мест даже в общежитии.

Виктору очень хотелось работать на большом прославленном заво
де. «Буду строителем»,— решил он. Теперь каждое утро шагал он в 
густом потоке уралмашевцев. Виктор работал на реконструкции це-. 
хов завода.

Прошло полгода. Однажды его вызвал прораб.
— Комсомолец?
-Да.
— Предлагаю взять бригаду.
— Не оправлюсь, да и образование только пять классов.
— Берись за дело смелее, солдат. Из училища пришли к нам моло

дые специалисты. Част» из них направим в твою бригаду, сделаем ее 
молодежной.

Трудно было на первых порах бригадиру. Ребята попались отчаян
ные, были среди них настоящие сорвиголовы. Но Манылов не спешил 
расставаться с ними. Разговаривал, убеждал, потому что верил: ваи- 
мапием и заботой можно добиться гораздо большего, чем криком и 
крутыми мерами.

Вскоре пришел черед служить в армии. Провожали ребят всей бри
гадой. Александр Катков и Игнат Старцев не забывали бригадира, пи
сали ему письма. В одном из них Игнат с радостью сообщал, что его 
приняли в партию . А Александр' стал коммунистом в бригаде, куда 
вернулся после демобилизации.

Уже семь лет Виктор Манылов бригадир бетонщиков, а кажется, все 
это было недавно. Реконструкция действующих цехов —■ такая работа, 
не каждый выдержит. Три года трудятся бетонщики на реконструкции 
сталелитейного цеха. Сделано уже немало. Построены две очереди 
двухкамерных сушил, строится отделение вакуумной разливки и осо
бой закалки стали.

юбилея. Тезисы ЦК КПСС 
о 50-летии Великого Ок
тября обогащают содержа
ние политической учебы, 
поднимают ее на новый 
теоретический уровень.

Два года работы нагляд
но свидетельствуют, что 
нынешняя система партий
ной учебы отвечает требо
ваниям жизни и соответст
вует своему главному наз-
качению теоретической

Важно, чтобы 
каждой школы, 
семинара была

работа 
кружка, 

органиче-
ски связана с положения
ми Тезисов. Во время за
нятий необходимо шире 
раскрывать и научно объ-

подготовке и идейной за
калке каждого коммуни
ста.

Главная задача партий
ных организаций в новом 
учебном году состоит в 
том, чтобы полностью ис
пользовать открывающиеся 
возможности, творчески,

Политическое образова
ние коммунистов — пред
мет неустанной заботы 
партийных организаций.

Там, где партийные орга
низации не от случая к 
случаю, а повседневно 
глубоко занимаются поли
тической учебой, держат 
в поле зрения содержание 
занятий, их идейно-теоре
тический уровень и мето
дику пропаганды, там уча-
щиеся системы 
го просвещения

партийно- 
обогаща-

ются глубокими нужными

ПЕРВАЯ
ЗАПОВЕДЬ 

КОММУНИСТА
яснять полувековой опыт 
борьбы КПСС и советского 
народа за победу идей 
марксизма-ленинизма, по
казывать влияние Октября 
на мировой революцион
ный процесс, коренные 
преимущества социализма 
перед капитализмом, прак
тику коммунистического 
строительства. Необходи
мо, чтобы каждый учащий
ся глубоко усвоил реше
ния сентябрьского [1967 г.)
Пленума ЦК КПСС, 
выражение политики 
тии, направленной на 
нейшее укрепление

как 
пар- 

даль- 
могу-

Хорошим солдатом был Виктор. Много благодарностей имел, в от
пуск домой съездил, у знамени фотографировали. Хорошим бригади
ром стал Виктор. Три года подряд бригада занимает первые места по

щества нашей Родины, по
вышение благосостояния

по-деловому, организовать 
занятия во всех звеньях, 
углублять их содержание, 
повышать идейно-теорети
ческий уровень.

Семинары должны созы
ваться не только для слу
шания лекций общего ха
рактера. Они должны быть 
местом коллективного об
суждения актуальных тео
ретических и практических 
проблем, обмена опытом, 
информации пропаганди
стов о важнейших вопро
сах нашей внутренней и 
внешней политики, о раз
витии экономики и культу
ры в стране, области, горо
де, районе.

знаниями, которые они 
смогут применить в произ
водственной деятельности 
и в общественной работе.

Хорошо подготовились к
началу учебного года
партийные организации 
Промстроя и Уралмаш- 
строя. Используя опыт 
прошлых лет, привле
кая лучшие силы пропаган
дистов, уделяя большое 
внимание каждому круж
ку, каждому семинару, они 
добились того, что система
партийного 

по-настоящему 
коммунистов, 
них большим

просвещения 
обогащает 

пользуется у 
авторитетом.

тресту. По итогам со
циалистического сорев
нования в честь 50-ле- 
шия Советской власти 
ей присуждено к л а с- 
сное место за первый 
квартал и за первое по
лугодие. Сейчас брига
да работает уже в счет 

’будущего года.
Шесть лет

Манылов
подряд

аккуратно
ходил на занятия ве
черней школы. Нынче 
успешно закончил один
надцатый класс.

Узнаю, что мы с 
Виктором земляки —
он родился и 
Кировской 
Разговор о 
воспоминания, 
стно любит

вырос в 
области, 
деревне, 
Он стра- 
природу.

Мы выходим на ули
цу, щуримся от яркого 
содцца и синего неба, 
любуемся деревьями в 
дорогих нарядах.

—. «Красота-то ка
кая». — с восхище
нием говорит Виктор.

В. ГЛАЗЫРИН. 
Фото автора.

я советского народа.
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Партийная учеба — это 
большой труд, для которо
го необходимы и время, и 
напряжение. Для коммуни
ста обязательно уставное 
требование — неустанно 
овладевать теорией марк
сизма-ленинизма.

ВТОРОЕ
РОЖДЕНИЕ
Механизаторы восем

надцатого управления 
треста Уралтрансспец- 
строй вынули первые ку
бометры грунта из вре
менного лотка водосброса 
плотины Верх-Исетокого 
металлургического заво
да. Здесь начались подго
товительные работы по 
реконструкции одного из 
■старейших гидротехниче
ских сооружений Урала 
на реке Йсети.

Плотина Верх-Исетско- 
го завода — это третье 
по счету сооружение,- ко
торое обновляют транс- 
спецстроевцы. Три года 
назад заново родилась 
плотина в Нижне-Исет- 
ске. Второй по счету ста
ла городская, реконструк
ция которой заканчивает
ся в скором времени.
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Воз-
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даже

ОДНОМЕШАЕТ ТОЛЬКО
словом, новый

цех для завода лучший

там такие,

прошлом номере 
нашей газеты мы уже 
рассказывали о том, что 
на строительстве «Кос
моса» состоялся митинг.
посвященный
работы Пленума ЦК 
КПСС.

На снимках: внима
тельно слушают участ
ники митинга выступле
ние начальника комп
лекса, главного инжене
ра треста Свердловск-
Гражданстрой С. Б. 
движенского.
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Все во имя человека, дм- блага человека!

очень . помешает наруж
ным работам.

. А приняться за благо
устройство трансспец- 
строевцы не могут, пока

По,тому что только 
убрав временные соору
жения, мы можем за
няться благоустройством, 
без которого дом, конеч-

РОСТ СЕМЕЙНОГО БЮДЖЕТА
У нас в управлении сейчас все разговоры о закончившемся 

недавно Пленуме ЦК КПСС.
С вступлением в силу нового постановления семейный бюд

жет возрастет у многих наших тружениц. У одних увеличится 
отпуск, у других повысится заработная плата.

Видимо, сейчас надо будет обратить особое внимание на 
производство товаров широкого потребления. Ведь покупатель
ная способность населения намного возрастет.

В. ЖУКОВА, работница 26 управления.

КО МНОГОМУ ОБЯЗЫВАЮТ
нашли широкий отклик сре-Решения Пленума ЦК КПСС . .

ди работников нашего управления. Они воодушевляют людей 
трудиться еще лучше на благо своей Родины. Главной заботой
Пленума была забота о советском человеке.

В бригаде К. С. Романовой около тридцати человек. Поло
вина из них трудится более восьми лет. Значит, по временной 
нетрудоспособности сейчас каждый имеет право получать сто 
процентов заработка...

Сейчас во всех бригадах проходят обсуждения этого важ
нейшего документа—решений Пленума ЦК КПСС.

Я. АНДРЕЕВ, 
секретарь парторганизации 9 управления.

Питайте,, выписывайте

РАБОЧЕ КРЕСТЬЯНСКИЙ КОРРЕСПОНДЕНТ
Нет /в нашей стране 

завода, фабрики, строй
ки, колхоза, школы, 'ин
ститута, где бы не вы
пускались стенные газе-

че-крестьянский коррес
пондент».

Журнал издается ре
дакцией /газеты «Прав-

=

ты, боевые 
ские листки, 
предприятий

и сатириче-
На

многотиражные 
Многие тысячи

сотнях 
выходят 

газеты, 
рабочих

да» ,с 1924 года, 
организатором и 
вым редактором

Его 
пер- 

была

вают критические 
ступления журнала, 
правленные против 
дей, равнодушно

на- 
лю- 

отно- =

Мария Ильинична Улья-
нова
тель

ВИДНЫЙ Дея-
большевистской

сящихся к критике, а 
порой и преследующих 
за нее рабочих и сель
ских 'корреспондентов. =

и сельских корреапо/н- 
дднтов участвуют в ра
боте районной, област
ной и централыной пе
чати.

/Как научиться
в газеты, 
выпуск

как
писать 

наладить
целеустремлен-

ных, действенных стен
ных газет, /повысить уро
вень многотиражной /пе- 
чати — ответ на эти и 
многие ‘другие вопросы
можно 
сячном

найти в ежеме- 
журнале «Рабо-

партии. Сегодня тираж 
журнала превышает 130 
тысяч экземпляров.

«Главной задачей жур
нала «Рабоче-крестья/н- 
ский корреспондент», — 
говорилось в решении 
ЦК КПСС от 1958 го

Журнал регулярно 
проводит конкурсы на 
лучший фельетон, /рису
нок, стихотворение.

В год пятидесятилетия 
Советской власти прият-

да, является
щение практики,

обоб- 
опыта

но сознавать, 
ществляется 
мечта В. И.

и всестороннее освеще
ние «назревших вопросов 
и 'задач дальнейшего 
развития рабселькоров
ского движения».

Местные партийные 
организации /поддержи-

том, 
чати 
щих 
щих

чтобы в

что осу- 
на деле 
Ленин а о 
нашей пе-

на пяток руководя- 
и постоянно пищу- 
литераторов участ-

вовало пятьсот и пять 
тысяч работников нели- 
тераторов, корреспон
дентов из народа.

Один из важнейших 
ооъектов жилищного 
строительства Чкалов
ского района — это но
вый дом завода резино
вых технических изде
лий на Агрономической 
улице.

160-квартирный дом, 
который должен всту
пить в строй к праздни
ку, позволит заводу во 
многом решить крайне 
наболевший здесь жи
лищный вопрос.

С самим домом (вер
ней, домами, потому что 
объект делится у строи
телей на дом № 1 и 
№ 2, которые должны 
сдаваться одновременно) 
дела, видимсб, обстоят 
неплохо.

В доме № 2 малярка
закончена процентов
примерно на сорок пять 
(в четырех подъездах 
уже проведены подгото
вительные работы).

В доме № 1 положе-
ние несколько
Подготовку

хуже.
маляры

только начали, а в вось
мом подъезде -еще не 
устроены полы. Но это 
нас не пугает. Шпун
товка на площадке есть,

ЭТОМ месяце на-
ше управление
должно сдать два 

детских садика. Один —- 
Для автобазы номер 
пять на улице Никитина, 
второй, на улице Фур-
макова, сооружается
Для детей рабочих фаб-
рики «Одежда». 

И надо сказать,
положение 
площадках

на
что 

обеих
складывает-

ся очень трудное.
Сначала

на улице Никитина.
Начать с того, что 

проекту посажен
очень плохо, 
возможных в 
чае вариантов 
ты выбрали
самый

садике

Из

по
он 

всех
этом слу- 
проектан- 
почему-то'

плохой. Уровень
грунтовых вод состав
ляет здесь один метр, 
а фундаменты надо по
ставить на два метра 
■двадцать сантиметров.

Выкопали мы котло
ван для хозсарая, а он 
оказался в воде. В под
вале должны работать- 
сантехники, а мы их на 
можем туда впустить.

временное 
происходит 
ки рабочей

отставание 
из-за нехват- 
силы.

Безусловно, у строи-
телей 
ности

есть все возмож-
закончить

лочные работы в
отде- 
срок.

Для этого нужно, чтобы 
на площадку с других 
объектов были переве
дены примерно 100 ма
ляров (на сегодня их 
45), и тогда вопрос бу
дет решен, поскольку и 
инструменты, и краска 
у нас есть в достаточ
ном количестве.

Вообще, волновавшие 
строителей еще пару 
месяцев назад 'вопросы 
обеспечения материала
ми тепеоь полностью ре
шены. Нет только вит
ражей для магазина 
«Сангигиена» и ■ домо
вой кухни, расположен
ных на первом этаже • 
здания. Витражи давно 
заказаны, сроки прошли, 
и этот последний снаб-

участка тов. Родионова.
Сантехники до сих 

пор не опрессовали во
допроводную систему, а 
из-за этого срывается 
работа у субподрядчиков 
из Термоизоляции. Они 
вообще еще не присту
пали к работе, хотя 
должны были начать ее 
еще в августе — когда 
сантехники обещали под
готовить систему.

Трансспецстр о е в ц ы 
19 управления будут 
благоустраивать площад
ку размером в 4 тысячи 
квадратных метров. На 
это уйдет месяц, а то и 
больше, тем более что 
погода в любой день мо
жет испортиться и это

не решен 
менными 
которые 
сняты.

вопрос с вре- 
сооружениями, 
должны быть

но, не примут, 
стать в здание 

Это главный

и впу- 
маляров.

мы, строители, иной раз 
не можем работать ра
дом.

Одним

«УРАЛЭЛЕКТРОУГЛЯМ»- НОВЫЙ ЦЕХ

С канализацией
оостоит лучше 
лась только

дело 
оста-

промывка.

женческий вопрос 
видимо, решать 
рее.

Что является

надо, 
поско

деи-
ствительно проблемой в 
самом доме — это отста
вание сантехников с

Электрики тоже не под
ведут. Несколько отста
ли газовики, которые оп
рессовали свои стояки 
лишь в двух подъездах, 
в то время как по гра
фикам должны были уже 
закончить работу.

Но и это не является 
основанием для тревоги.

Главная наша забота 
сейчас — это наружные 
работы. В ближайшее 
время необходимо подве
сти к дому водопровод
ную трассу, закончить 
канализационную трассу 
и заняться .благоустрой
ством.

Это довольно серьез
ная работа.

Этот вопрос для нас 
сейчас самый серьезный. 
От него практически за
висит все, в том числе 
своевременная сдача до
ма.

решить 
сейчас 
дители 
ления.

который
вопрос, 

уже
должны руково- 
трестов й управ-

Н. УШАКОВ, 
прораб 

12 управления.

ОВЬЩ заготови
тельный цех 
«Ура л э л ?.к- 
троуглей», кото
рый строители 
должны сдать в

эксплуатацию к юбилею, 
^меет для завода очень 

.... большое значение.
Сейчас цех растает 

под открытым небом, 
разбросан он по всему 
заводу и даже варку ра
бочие ведут прямо на 
дворе. Условия труда

подарок, 
ко можно

какой толь- 
придумать.

железнодороЖныи ту
пик.

ных устройств, так как

в»

Среди светлых про- 5" ЦВ И И* 19 I
сторных зданий, кото- ■ | 
рые вырастают сейчас
в Свердловске, мно- II I ■ |И И ВЙ
гие будут трудовым й® М || НЯ Ж 1И|
подарком наших строи
телей городу к дню ||| 
славного юбилея..

В бригадах, на уча- Щ ЕВ Ом ИВ и В
стках и в управлениях
приняты большие повышенные обязательства, немало объек
тов должно вступить в строй досрочно.

Но принять обязательство мало. Оно подкрепляется по
вседневным упорным трудом. Много препятствий нужно пре
одолеть строителям, чтобы выполнить обязательства и досроч
но, к празднику, подарить людям новые квартиры, новые дет
ские сады и заводские корпуса.

О том, как выполняются обязательства, как идут дела на 
объектах юбилейного года, мы /попросили рассказать несколь
ких строителей.

Предоставляем им слово.

В самом 
строителям

корпусе 
осталось

завод 
вания.

Наряду с трехэтаж
ным корпусом в сдаточ
ный комплекс входят 
центральный склад, 
склад заготовительного 
корпУса, подстанция и

лишь побелить и покра
сить первый этаж. Про
емы застеклены, сто-
лярка 
и мы, 
вполне

везде поставлена 
без сомнения, 

управимся с ра-

ПРОВЕРЯЕМ

ботой к середине ок
тября.

Много хуже обстоит 
дело у сантехников. 
Водопровод у них готов, 
хотя и не пущен, отоп
ление сантехники уже
заканчивают. А вот

ВЫПОЛНЕНИЕ
ОБЯЗАТЕЛЬСТВ

канализацией 
справляются, 
фронт работы 
еще в июне.

Отставание 
ков влечет за

ОНИ
с 

не
хотя 

получили

сантехни- 
собой от-

трики
водку.

не дает ооорудо-
Сделали элек- 

всю силовую раз- 
все провели, а

уити из корпуса 
не могут.

Совсем другое 
монтажников из 
вентиляции.

Работы у них
много, никто
держит, а 
идет. До 
корпусе

дело 
сих

никак

дело у 
Пром-

здесь
их

тоже 
пор

не 
не

в
смонтированы

1ШШЫ
ставание строителей, ко
торые не могут взяться 
за устройство полов в 
местах, где должны 
пройти трубы канализа
ции. Готовы уже и зем
ля для засыпки, и 
мраморная крошка — 
все ждет, а взяться за 
дело мы никак не мо
жем.

В неприятное положе
ние попали электромон
тажники. Работают они

не все вентиляционные 
системы. Промвентиля- 
ция ссылается на от
сутствие заготовок. Но 
это их внутреннее дело. 
И к тому же заготовки 
на другие объекты все 
время находятся. Ви
димо, дело в том, что в 
управлении Промвенти-

Поскольку из четырех 
технологических ниток 
должны вступить в 
строй только две, этот 
вопрос решается сейчас 
много проще. Но и для 
двух ниток завод до
стал оборудование дале
ко не полностью. На 
каждой оперативке фи
гурируют длинные пе
речни моторов, редук
торов и т. д„ а по
ступают они очень мед
ленно. В основном отре
шения этого вопроса заг 
висит сейчас судьба 
всего корпуса.

Много лучше положе
ние на центральном 
складе.

Строительные работы 
на нем завершены пол
ностью. Все, что оста-

эта проблема нас не 
беспокоит.:

Еще лучше положе
ние с заготовительным 
складом. Если не гово
рить о железнодорожном 
тупике, который прямо 
связан со складом, но 
является самостоятель
ным строительным объ
ектом, то работы здесь

Площадка для 
ка была им сдана 
в первых числах

тупи- 
еще 
сен-

лось. это смонтиро-

ляция до сих пор
осознали 
го не

значения
не 

это-
очень болыпо-

го, но достаточно важ-. 
ного объекта, который 
даст, наконец, заводу 
«Уралэлектроугли» воз
можность работать в 
нормальных условиях.

вать отопительную си
стему, установить ка
ких-нибудь пять регист
ров. Сделать это можно 
за три-четыре дня, тем 
более что тепло к скла
ду уже подведено. Все 
дело в том, что сантех
ники, занятые сейчас 
на корпусе, не работают

полностью окончены.
Небольшой объем чисто 
строительных работ явно 
не в счет. Мы, безу
словно, справимся с 
ним еще до 10 октября.

Подстанция вот
тут дело хуже. Еще две 
недели назад мы сдали
ее электрикам (под
монтаж, электрики под
писали акт, положили в 
стол и с тех пор здесь 
не появляются.

Все это — и неболь
шое число недостающе
го оборудования для за-

тября. Трансспецстро- 
евцы взялись было за 
дело, но тут же остыли, 
собрались и уехали. С 
тех пор они на этой 
площадке не появлялись.

Благоустройством они 
тоже могли заниматься с 
начала сентября. И дел 
у них тут немало. Тут 
и автодороги, и сама 
территория.

Но сентябрь кончил
ся, лучшее время ушло, 
а наши субподрядчики 
из 19 управления на
строены так, словно 
впереди у них по-преж
нему оба месяца.

У нас есть все воз-
можности к 
сдать заводу 
комплекс. Но 
го необходимо,'

юбилею 
пусковой 
для это- 
чтобы и

готовительного 
и отставание 
ков на складе.

корпуса, 
сантехни- 
и задерж-

ки у электромонтажни-
ков еще полбеды.

Это первая беда са
дика.

Теперь о самих стро
ительных работах.

Штукатурка здесь, в 
основном, выполнена, 
осталось лишь произве
сти кое-где ремонт и 
сразу смогут приняться 
за дело маляры. Месяц 
на окраску детского са-

выполнить ее побыст
рее.

Вообще, все работы по 
сооружению садика не
обходимо форсировать.
С этим. безусловно,
справится молодой про
раб Сергей Васильевич 
Кондаков, который го
товится сдавать свой

не помеха, на одни раз 
здание уже остеклено. 
А больше стекла нет и 
когда мы его получим— 
неизвестно. Если пустить 
это дело на самотек, в 
последние дни перед 
сдачей снабженцы мо
гут поставить строите-

ков, порождающее без
ответственность и отста
вание.

Мы не можем предъ
являть претензий к
сантехникам 
наружных - 
ций. Здесь

по поводу 
коммуника- 

виковаты
сами строители. Но ра
боты, которые сантехни-

Дика 
жем, 
ный.

Но

— срок, прямо ска- 
вполне достаточ- 

Даже с избытком, 
чтобы красить по-

мещение в октябре, зда
ние нужно отапливать. 
Для этого необходимо 
скорее провести тепло
трассу. А дать сантехни
кам траншею мы поку
да не можем. Не мо
жем дать траншею и 
электромонтаж ник а м, 
которые выполнили свои 
работы внутри здания 
уже процентов на 95, и 
ждут лишь возможности 
запитать кабель.

Обе траншеи это
наша собственная рабо
та, которую мы ведем 
своими силами, и глав- 
мая задача сейчас —

снимаем вины с себя. 
Строители сами отстали 
с земляными работами, 
строители виноваты и в 
том, что не координи
ровали работу субпод-

угрозу сдачу садика, 
который должен явить-
ся предпраздничным

рядчиков. допустили
очень серьезные отста
вания.

Сейчас и нам, и суб-

подарком транспортни
кам и их детям.

Думаю, что и мы, и 
субподрядчики со .свои
ми задачами справимся.

Гораздо сложней по
ложение на другом дет-

Беда в том, что точно 
так же выглядит он и 
сегодня. Верней, даже 
хуже, потому что стек
ла за это время побиты, 
штукатурка требует ре
монта, а ничего нового 
не сделано.

В чем дело! Опять 
виноваты строители или
их субподрядчики! 
данном случае нет.

В

так

хорошо, 
кончить 
шести

сказать.
когда еще

но не могут за-
ни одного из
распределитель-

И — последнее, при
чем, самое важное — 
это вопрос об оборудо
вании.

на складе. Таким 
зом, окончание 
на складе прямо 
сит от 'окончания

обра- 
работ 
зави- 
работ

в корпусе. Но, повторяю,

Главное, что трево
жит нас, — вставание 
трансспецстроевцев, ко
торые должны соорудить 
железнодорожный тупик 
и благоустроить терри
торию.

сам завод, и наши суб
подрядчики, особенно 
все те же трансспец- 
строевцы из 19 управ
ления, осознали нако
нец, как мало остается 
сейчас времени и как 
нужно дорожить в та
кой обстановке каждым 
днем.

Н. ТКАЧЕНКО, 
прораб 12 управ

ления.

=

авансом, 
неизвестно.

тели, ни заказчики не

откуда поступят сюда 
тепло и электроэнергия.

Обычно считается,
что по мере того 
работы будут идти

знают.
Если 

решен 
время

вопрос будет 
в ближайшее 

(буквально за не- И

ЗА МЕСЯЦ ДО СДАЧИ
первый самостоятель
ный объект.

Партбюро треста соз
дало здесь штаб, кото
рым руководит предсе
датель нашего цехкома 
Николай Александрович 
Артамонов. Проблем у 
штаба очень много. По
мимо земляных работ, 
которые являются сей
час крайне важными, 
необходимо срочно ре
шить вопрос с остекле
нием. Для маляров это

ней в очень неприятное 
положение.

А главное — это ко
ординация всех работ 
субподрядчиков, кото
рые, надо сказать, очень 
запустили свои дела.

И у электриков, и у 
сантехников, и особенно 
у трансспецстроевцев 
18 управления работы 
здесь по горло. И в этих 
условиях совершенно
нетерпимо отсутствие 
согласованных графи-

ки и электрики ведут 
внутри здания, они то
же запустили, хотя объ
ективных причин для 
этого никаких нет.

Особенно беспокоит 
нас отставание транс
спецстроевцев, которые 
должны выполнить во

доотводную понизитель
ную канаву, на что у них 
остается уже очень ма
ло времени.

Повторяю, говоря о 
субподрядчиках, мы не

подрядчикам нельзя
больше терять ни одно
го дня. Создание штаба 
парткома на объекте, 
четкие графики, конт
роль за выполнением 
всех работ — эти меро
приятия, конечно, сыг-

ском садике — на ули
це Фурманова. Надо 
сказать, что еще не
сколько месяцев назад 
положение здесь спра-

О строителях мы уже 
говорили — им осталось 
только покрасить поме
щения да еще поставить 
хозсарай (который, к 
слову сказать, проек
танты посадили почему- 
то прямо в помойную 
яму).

И субподрядчики не

концу, решатся 
вопросы. Так, 
часто бывает.

и

как 
к

эти
конечно,

сколько дней), мы, без 
всякого сомнения, сда
дим садик. Если нет —
тогда и говорить не

.. г- ■ :I
. г..... Л

I

ведливо считалось

рают важную 
зующую роль. 

Но главное 
работа.

органи-

сама

Впереди еще месяц и 
мы можем все навер
стать. Дальнейшее от
ставание поставит под

очень хорошим. Дейст
вительно, к началу лета 
штукатурка была здесь 
уже закончена, выпол
нено двойное остекле
ние и оставалось толь
ко впустить в комнаты 
маляров.

Так выглядел садик 
4—4,5 месяца назад.

подвели. Здесь 
благоустройство 
нено и отмостка

даже 
выпол- 
готова.

Все дело в тепле и 
электроэнергии, без ко
торых садик, конечно, 
не сможет открыться.

Это один из тех, к
сожалению,
случаев, 
(садик

когда
нередких 

объект
ли, школа ли.

жилой дом) строится,

Но наш случай — это 
пример того, что быва
ет иной раз и наоборот. 
Еще в мае работы ос
тановились, окна приш
лось забить малоспаса- 
ющими решетками и на 
площадке не осталось 
ни одного человека.

Все четыре месяца, 
которые прошли с тех 
пор, заказчик — фабри
ка «Одежда» — пытает
ся решить все те же 
злополучные вопросы 
по обеспечению здания 
теплом и электроэнер- 
ей.

Дело стало и что бу
дет дальше —»ни строи-

чем. Не те сейчас вре-
мена. Без тепла и 

.троэнергии садик 
не примет.

элек- 
никто

I

Так обстоит дело с 
двумя детскими садика
ми, которые уралмаш- 
строевцы 25 управления 
должны сдать в эксплу
атацию к 50-летию.

Как видим, не все 
здесь зависит от строи
телей.

Но все, что от нас 
зависит, мы, безуслов
но, сделаем. Коллектив 
считает необходимым 
сдать садики к Октябрю.

А. РЯКОВ, 
главный инженер 

25 управления.
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«Космос»—объект юбилейного года. Строители прилагают все 
усилия, чтобы сдать его к пятидесятилетию Великого Октября.



Это интересно

СОЛНЦЕ
В РУКАХ СТРОИТЕЛЯ

Когда строителям нужно раз
резать стальную балку, прихо
дит человек с автогенной горел
кой — и через несколько ми
нут дело сделано. А вот если 
балка железобетонная, прихо
дят рабочие с отбойными молот
ками, долбят неподатливый бе
тон, обнажают арматуру, и 
только потом появляется чело
век с горелкой. Когда строили 
гостиницу «Россия» в Москве, 
нужно было резать балки пря
мо-таки гигантского сечения: 
метр с лишним высотой и во
семьдесят сантиметров толщи
ной. Что ж, и тут звали брига
ду с молотками? Нет! Балку 
резала электрическая дуга — 
аппарат, сконструированный 
профессором К. Горяйновым и 
инженером К. Антоновым. Дуга 
создается в нем между спе
циальными электродами, и го
рячее, как солнце, — до 
8000°С! — пламя легко пла
вит и бетон и арматуру.

ЗДАНИЕ
НА ШАРИКОВОМ ФУНДАМЕНТЕ

Новый метод • повышения 
устойчивости зданий, воздвигае
мых в районах, подверженных 
сильным землетрясениям, раз
работал ученый Токийского 
университета Кийо Мацушита. 
Он предложил устанавливать 
дома на опоры из шариков. 
Практически конструкция вы
глядит так: две плиты с выем
ками чашеобразной формы, 
между которыми вложены 
стальные шары. На верхнюю 
плиту устанавливается здание, 
а нижняя покоится на фунда
менте или сваях.

Фото
этюд

Каждый день этот 
мальчик открывает для 
себя новый мир. Он 
сам пытается ответить 
на сотни этих «а по
чему?». А загадки на 
каждом шагу...

Л. МОЧАЛОВ.

ЗАБОТА О НАС ТАШ...
Бригада наша не то 

что молодежная, а почти 
вся из вчерашних вы
пускников.

Числится у нас 19 ка
менщиков и только 
шесть из них имеют тре
тий и четвертый раз
ряд. Остальные в авгу
сте пришли из училища.

Со временем из них, 
конечно, вырастут на
стоящие мастера. Но это 
со временем. А пока ре
бята умеют класть толь
ко внутренние капитал
ки, пока им нужны по
мощь, внимание. И ко
нечно, нужны нормаль
ные условия работы, 
чтобы ребята могли по
верить в себя, сделать 
все, что в их силах.

А люди попали 
нам очень хорошие.

к
До

бросовестные, старатель
ные, они по-настоящему
взялись за дело и нико
гда не подводили 
бригаду.

Положились мы на 
наших ребят, взяли ак
кордно-премиальный на
ряд: должны были с 5 
по 28 сентября выло
жить материальный 
склад на заводе пласт
масс — 270 кубомет
ров кладки. Прикинули 
у себя, что до срока 
справимся: при нормаль
ном снабжении за такое 
время все 300 кубов 
могли выложить. И для 
ребят хорошая школа.

Пришли мы на за
вод со своим кирпичом 
и, как говорится, с энту
зиазмом.

Но тут-то и началось!
Пока кирпич был — 

раствора не было. Раст
вор дали — кирпича не 
везут. И так целый ме
сяц.

Какой уж тут энту
зиазм, когда бродят люди 
целый день по площад
ке и не знают, куда де
вать себя.

А наряд закрыва
ют — людям получать 
нечего. По полтиннику 
выторговываешь.

Последнюю неделю 
вообще ни одного кирпи
ча не было. И сегодня 
нет. И на завтра не обе
щают.

А ведь в городе кир
пич есть. И раствор у 
нас в тресте свой, со 
своего завода.

Почему же такое от
ношение к бригаде? 
Или к делу, которое нам 
поручено?

А насчет аккордно
премиального наряда и 
говорить нечего. Не за
хочет его бригада на 
октябрь брать. Опять, 
скажут, обманут.

М. МАНТУРОВ, 
бригадир 

25 управления.

НА ПРОСТОРАХ АРКТИКИ порты. Здесь работают 
замечательные советские

бый облик. Немало еще 
здесь неразгаданных

Веками
человечество освоить 
Арктику, проникнуть в 
тайны безмолвия, проло
жить через ее льды на
дежную трассу, поста
вить на службу людям. 
История арктических 
открытий полна высоко
го героизма. Навечно 
запечатлены на карте 
Арктики имена тех, кто

стремилось связал с ней свою
жизнь — русских земле
проходцев и величайших 
полярных исследовате
лей.

Настоящее открытие 
и освоение Арктики — 
одна из выдающихся 
побед Советской власти. 
Всего 35 лет прошло с 
тех пор, как ледоколь

ный пароход «Сибиря
ков» в 1932 году впер
вые в истории прошел 
за одну навигацию Се
верный морской путь, а 
ныне этим путем еже
годно идут многие сотни

ледоколы, создана сеть 
полярных станций, еже
годно проводятся высо
коширотные экспедиции, 
воспитаны первоклас
сные кадры арктических 
моряков, в совершенстве 
овладевших трудным ис-

советских транспортных 
судов, везущих грузы в 
крупные арктические

кусством плавания, в по
лярных условиях.

У Арктики свой, осо-

тайн. Природа Арктики 
сурова, но есть в ней 
своя прелесть, свое раз
нообразие, особая поко
ряющая сила. Часто ме
няет Арктика свое ли
цо, представая то сол
нечной, то туманной, то 
оживленной, то суровой 
и неприступной.

На снимШ! справа—такова она, Арктика! Слева-—капитан Иван Ульянов на мостике 
дизель-электрохода «Пенжина».

Фотохроника ТАСС, Фото О. Кузьмина.

CnOfltti
Молодежный 

кросс
В тресте Свердловскграж- 

данстрой состоялся моло
дежный кросс. В зачет вхо
дило личное и командное 
первенство как по тресту, 
так и по общежитиям.

На дистанции 800 метров 
у мужчин первое место вы
играл мастер спорта Алек
сандр Сазонов из 9 управ
ления. Второе место занял 
рабочий этого же управле
ния Юрий Гемесов. 
Третье — Анатолий Дицен- 
ко из 26 управления.

У женщин борьба раз
вернулась на дистанции 
300 метров. Места распре
делились следующим обра
зом. Первое — Анна Му-

Шшйтштштпшшзшшишшпшшшшшипш’ййшшш рашова из 4 управления, 
второе — Людмила Плеш-

ЧЕТВЕРГ, 5 ОКТЯБРЯ

ПЕРВАЯ ПРОГРАММА
18.00 — Новости дня. 18.20 — 

Мультфильм для детей «Лягушо
нок ищет папу». 18.30 — Телеви
зионный журнал «Художник». 
19.20 — «Мастера эстрады». Пере
дача 2-я. 20.00 - ПЕРЕДАЧИ ИЗ 
МОСКВЫ. Телевизионные новости. 
20.10 — Мир сегодня. 21.30 — 
«Летопись полувека». «Год 1944-й». 
Документальный многосерийный 
телевизионный фильм. 22.30 — 
Теленовости. 23.00 — Показывает 
Свердловск. Трибуна Союза совет
ских композиторов. Новые произ
ведения свердловских композито
ров.

ВТОРАЯ ПРОГРАММА
18.45 — Для младших школьни

ков «Солнцеворот». Передача из 
Ленинграда. 19.20 — «Сельская 
новь». К 50-летик> Советской вла
сти. 19.50 — «На полях страны».

-ПЯТНИЦА, 6 ОКТЯБРЯ
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА

11.00 — Художественный фильм 
«Игра без ничьей». 13.00 — ПЕРЕ
ДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. Телевизионные 
новости. 13.10 — «Летопись полу
века». «Год 1944-й». Документаль
ный многосерийный телевизион
ный фильм. 18.00 — Новости дня. 
18.15 — Дневник юбилейного года. 
18.35 — Мультфильм для детей 
«Войтус и Батус». 18.45 — «Осен
ние дары». Овощная сельскохо
зяйственная выставка. 19.15 — Ху
дожественный фильм «Игра без 
ничьей». 21.00 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ 
МОСКВЫ. Дни культуры и искус
ства Российской Федерации на 
Украине. Концерт. 24.00 — Эста
фета новостей.

ВТОРАЯ ПРОГРАММА
18.30 — Показывает Свердловск. 

Учебная программа. Теоретиче
ская механика. Лекция 5—6. 
19.10 — Параллельные силы. Тео
рия пар на плоскости. Алгебраи
ческий момент силы относительно 
точки. 19.50 — Высшая математи
ка. 1 курс. Лекция 5—6. 20.30 — 
Прямая линия (окончание). Кри
вые второго порядка.

СУББОТА, 7 ОКТЯБРЯ 
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА

13.10 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. 
«Революционный марш науки». 
Передача о достижениях совет
ских цитогенетиков. 13.30 — Для 
школьников.. К 50-летию Советской 
власти. «Эстафета Октября». Пио
нерский телевизионный журнал. 
17.30 — Теленовости. 18.00—«Фак
ты — упрямая вещь». 18.30 — 
Клуб кинопутешественников.
20.30 — «В эфире — «Молодость». 
«Это знамя красное». Совместная 
советско-германская передача. 
21.30 — «На огонек». Передача из 
Ташкента. 22.30 — Телевизионные 
новости. 23.00 — Юность респуб
лики. К 18-й годовщине образова
ния ГДР. 23.30 — Художественный 
фильм «Простая история». 01.00- 
Первенство Европы по баскетболу. 
Передача из Финляндии.

ВТОРАЯ ПРОГРАММА
10.30 — Показывает Свердловск. 

Учебная программа. Физика. Лек
ция 5—6. 11.10 — Работа и энер
гия. 11.50 — Высшая математика. 
2-й курс. Лекция 5—6. 12.30 — 
Основные методы интегрирования. 
Интегрирование дробнорациональ
ных функций.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 8 ОКТЯБРЯ 
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА

12.00 - ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. 
Для школьников. «Будильник». 
12.30 — К 50-летию Советской вла
сти. «Новый трубопрокатный». Пе
редача из Челябинска. 16.00 — 
«Они будут служить на границе».

Программа посвящается молодым 
воинам Советской Армии. 17.00 — 
Музыкальный киоск. 17.30 — К 
Дню работников сельского хозяй
ства. 19.00 — Футбол. СССР — 
Болгария. Передача из Софии. 
20.45 — «Летопись полувека». «Год 
1945-й». Документальный много
серийный телевизионный фильм. 
21.50 — Телевизионные новости. 
22.20 — «Любимые певцы».
Г. Вишневская. 23.20 — Художе
ственный фильм «Трактористы».

ВТОРАЯ ПРОГРАММА
12.50 — «Лукоморье». Юноше

ский литературный альманах. 
13.40 — По залам музея изобрази
тельных искусств. 14.10 — Для 
школьников. Фестиваль искусств. 
Передача из Донецка. 14.40 — В 
эфире — «Молодость». 15.20 — 
Альманах «Поэзия».

нева, работница ЖКК, 
третье — Зоя Ахлотьянова 
из 9 управления.

В командном зачете по* 
бедили спортсмены 9 уп
равления. На втором месте 
оказались спортсмены 4 уп
равления, на третьем — 
26 управления. Среди об
щежитий первенство одер
жала молодежь общежи
тия № 59.

Этот кросс спортсмены 
посвятили 50-летию Велико
го Октября.

А. ДИЦЕНКО, 
главный судья 

кросса.
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